

Gedichte Klasse 4c

Unser Königsbrunn

In Königsbrunn da wird gelacht,
weil die Gemeinschaft Freude macht.
Das Wappen prangt an jeder Wand,
es zeigt den Stolz von Stadt und Land.

Man sitzt am See genießt das Trinken,
die Kinder spielen, Eltern winken.
Unter einem alten Baum,
träumt man von Freiheit, füllt den Raum.

So lebt Königsbrunn, ein Ort zum Staunen,
mit reicher Geschichte und stillen Auen.

Luc Pfropfreis, 4c

Unser Königsbrunn

Vor dem Haus da sind Felder,
und zum Laufen fahren wir in Wälder.
Dort trifft man auch ein Reh-
momentan leider nicht im Schnee.

Ich bin auf der besten Schule der Welt,
weil es mir dort so gut gefällt.
Wir haben zwar kein Meer,
ich mag meine Heimat trotzdem sehr.

Jasmina Künzer, 4c

Unser Königsbrunn

Ich lebe wirklich gerne hier
Und warum verrät ich dir.
Es ist ne wunderschöne Stadt,
die eben einfach alles hat.

Die vielen topp Spielplätze,
die sind für Kinder Schätze.
Die Schule hat nen mega Chor,
der geht beim Zuhörn gut ins Ohr.

Auch Sportvereine gibt es viele,
für Hobbies, Freizeit und auch Spiele.
Der Boden hat ne Menge Kies,
das ist zum Graben wirklich fies.

Doch wofür dies spitze ist,
ist das Trinkwasser wie ihr wisst.
Und ganz egal wo man hier gräbt,
haben Römer schon gelebt.

In der Königsbrunner Heide,
wächst viel Gras und kaum Getreide.
Spazieren gehen kann man gut,
was man viel zu selten tut.

Ich bin so glücklich hier zu sein,
in diesem schönen Städtlein.
Königsbrunn ist wunderbar,
das ist glaub ich allen klar.

Lia Ciechelski, 4c

Mein Königsbrunn

Königsbrunn so heißt mein Ort.
Warst du schonmal dort?
Denn hier gibt's echt was zu sehen!
Entdecke unsere coolen Museen.

Am Lochbach fährst du mit dem Rad,
auf zum Ilsesee für ein Bad.
Danach eine Runde Golf
Und dann ein Kuchen vom Bäcker
Wolf.

In meinem Ort ist echt was los,
da gibt's einen Globus riesengroß.
Mercateum wird es genannt,
dafür ist meine Stadt bekannt.

Valentin Reindl, 4c

Unser Königsbrunn

In Königsbrunn gibt es die schönsten
Wälder,
wie auch Felder.
Man kann in den Ilsesee reinspringen
und mit Freunden laut singen.

Früher wohnten hier noch Römer,
jetzt gibt es nur noch Döner.
Zum Frühstück gehen wir zum Bäcker
Wolf,
danach gibt's ne Runde Golf.
Die Eishalle ist so bekannt im Land,
da kommen alle angerannt.

In Königsbrunn gibt es keine Berge,
aber vielleicht die sieben Zwerge?
Und wer ist wohl der Bürgermeister?

- Herr Franz Feigl heißt er!

Maja Hermann, 4c